

Herrn Oberbürgermeister Christian Ude Rathaus

München,

den 28.08.2012

Antrag

Haus der kleinen Forscher für München erhalten

Das Referat für Bildung und Sport stellt sicher, dass das bewährte Projekt "Haus der kleinen Forscher" in München erhalten bleibt und bei Bedarf ausgebaut wird

Begründung:

Seit 2007 beteiligt sich München an dem bundesweit tätigem Bildungsprojekt "Haus der kleinen Forscher" Hier werden ErzieherInnen in Kindertagesstätten darin geschult gerade kleinen Kindern Naturwissenschaften kindgerecht und einprägsam zu vermitteln. Der Erfolg der Initiative war so groß, dass die Nachfrage das Angebot weit übersteigt.

Durch die Umstrukturierung im Bereich Kinderbetreuung in München ist nun die Zukunft des Projekts unklar. Wir wünschen uns, dass die Münchner Kinder weiter die Freude und das Interesse am Forschen erleben können und bitten daher, das Angebot weiter aufrecht zu halten und, wenn die Nachfrage weiter so anhält, dem Stadtrat eine Ausweitung vorzuschlagen.

Fraktion Die Grünen – rosa liste Initiative: Jutta Koller Sabine Krieger Dr. Florian Roth

Mitglieder im Stadtrat